

Anne-Marie
jeudi 4 octobre 2012

LE CORPS

Mon corps est un répertoire

Je réfléchis à qui je vais écrire, téléphoner, ou rendre visite.

Je dois prendre les noms, adresses, téléphone de chacun et chacune.

Je pars à la recherche d'informations chez les uns et les autres. Je dois les retenir et les inscrire par ordre alphabétique, de A à Z, pour une recherche plus rapide et facile. Je suis un répertoire de données. Mon cerveau, mes yeux, mes mains, mes oreilles, mes jambes me sont très utiles pour aller chercher les informations et les retranscrire sur le répertoire. La mémoire des noms, de la famille, des amis, des médecins, des artisans etc... Tout un monde de différents univers (couple avec ou sans enfants, hommes, femmes, seuls ou accompagnés, médecins spécialistes ou pas, artisans etc...) .

Mon corps est un moteur extraordinaire de la connaissance des informations qui me permettent de connaître tout ce monde et de communiquer avec eux. Ce corps répertoire est un outil utile et indispensable pour moi et l'autre personne avec qui je communique.